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露0縄 8題 ホ年度0目郷JSC活動
4月中旬から 10月上旬までの 6か月間 (途中で

7・ 3月イ本部 )、 火・金の午イ髪 (15130～ 16:35)
四郷 JSCクラブの活動は、26回 (2回活動停止)開
催できました。今年度は、クラブ員 86名全員が活
動保険に入つて安心安全の元、活動を行つてきまし
たが、この半年間で 6名のクラブ員が怪我をして報
告しました。今後は気を付けて活動できるようにし
ていきたいです。

最終日の 10月 8日は、金管フアンファーレ部は
コンサー ト、バスケットボール部とサツカー部はゲ
ーム大会を行いました。クラブ員は終始大八ツスル
していました。特に金管フアンファーレ部はアンコ
ール含め全 6曲を 40名以上いる観客の中で披露し
ました。終了後、大拍手が鳴り響きました。

最後に JSCクラブ活動のアンケー ト調査結果とご意見を掲載します。
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全活動を終えてのクラブ員の感想 名前省略

保護者の皆様の声 名前省略

連絡 関係者の皆さん、平成 6年度の四郷 JSCクラプの活動ありがとうございました。この四郷 3SCクラブ活

動は、地域の方々に認められ、児童の健金育成と地域の活性化のために行われている事業です。

今後も皆様方のご理解とご協力をもって活動していきたいと考えています。

種 目 JSCクラ (途中省略あり)

金管フアン

ファーレ部

6年生

5年生の時より吹けるようになったし、いろいろな曲を

吹くことができるようになりました。中学校へ行ったら吹

奏楽部に入りたい。練習時間と曜 を増やしてほしい。

金管フアン

ファーレ部

4年生

初めて楽器に触れてみて少 しずつ音が出せるようにな

って曲も吹けるようになつて楽しかったです。来年も入つ

したい。

ノt々ケツト

ボール部

6年生

去年より成長した。5年生がふざけてしヽたので、みんな

に迷惑がかかるからやめてほししヽ。中学生でバスケ部に入

りたい。練習で何をするか分からない時が時々あつた。定

期的にゲームを入れてほしい。

バス・ケット

ボール部

4年生

ランニングシユートやドリブルやパスの仕方を覚えて

バスケットポールが好きになつたし、運動能力も上がつて

すごく楽しかった。リレーやゲームをいつぱいしたい。

サッカー部

6年生

みんなと仲良くなったし、パスやドリブルの技術なども

向上 した。みんなと楽しくゲームができてよかつた。

サッカー部

4年生

みんなとのチームワークが大切だと分かった。みんなに

パスやシュートをして点を決めたい。来年は上級コースで

うまくなりたい。怪我無くサッカーを楽しみながら活躍し

たい。

ピアノを習っており、以前から別の楽器をやってみたいと言つてし

しいものに触れて嬉しそうでした。週 2回の活動だとなかなか大変だつたよう

たヽので新

で、帰宅後はお疲れモードでした。

金管フアンフア

ーレ部

JSCクラブの活動があった日は、汗だくで帰つてき

になつて良かったです。感謝の気持ちでいつぱしヽですが、子どもたちを指導す

る仕事をお願いするには指導者研修な

て貴重な運動をする機会

どが必要ではないかと思います。

バスケットボー

ル音F

4年生から6年生まで続けて参加できて、良い経験になつたと思います。友
サッカー部

達からの刺激を受けながら、先生でないコーチの皆さんに指導していただくこ

とはとても有意義だったと感じました。運動習慣がついたので良かつたです。


